Fitch confirma la calificación de Banco Servicios y Transacciones S.A.

27 de diciembre de 2007

Fitch Argentina confirma la categoría A3(arg) al Endeudamiento de Corto Plazo de Banco Servicios y Transacciones S.A. La calificación refleja el buen desempeño del banco en los segmentos en los que se desenvuelve a pesar de la fuerte competencia observada. También, se ponderó de forma satisfactoria su situación de liquidez y su calidad de activos. En octubre'07, su accionista (Grupo ST), ha incorporado nuevos socios -sujeto a la aprobación del BCRA- (Grupo Dolphin y Abus Las Americas), que se espera potencien las posibilidades de crecimiento de la entidad. A sep' 2007, la principal actividad del banco eran las operaciones de trading (52.0% del activo) lo que explica la variabilidad de los resultados. Por su parte, la cartera de préstamos representaba solo el 22% de los activos, en tanto que la exposición al sector público era baja (3.5% del rubro). El resultado acumulado de los nueve meses del ejercicio 2007 es negativo. La caída en el resultado por títulos, el escaso margen financiero, la disminución de las comisiones y el mayor cargo por incobrabilidad hacen que se observen pérdidas operativas y netas. La particular actividad del banco, sin embargo, hace que sus ingresos sean muy volátiles, por lo que Fitch entiende que la entidad podrá acceder a los resultados previstos para el fin de ejercicio (ROE cercano al 10%). La calidad de la cartera crediticia es satisfactoria, con una irregularidad de solo 0.7% y una amplia cobertura con previsiones (más de 2 veces). De cualquier forma, las financiaciones representan una ínfima parte del activo, por lo que el riesgo en este sentido es muy acotado. El fondeo proviene principalmente de depósitos, en tanto que la liquidez inmediata (disponibilidades + Lebacs +préstamos interfinancieros/ depósitos) es adecuada (38.0%). Por otra parte, debido a su carácter mayorista, la entidad presenta un importante nivel de concentración en sus primeros diez depositantes (64.8%), por lo que se espera que mantenga niveles de liquidez importantes. Los ratios de capitalización se consideran aceptables (PN/Activos: 8.6%), y aunque se sitúan por debajo de la media del SFA (12.4%), muestran volatilidad debido a las operaciones de trading. Si se netean estas operaciones el ratio de patrimonio neto sobre activos se incrementaría hasta el 18.0% versus 13.4% del sistema. Banco Servicios y Transacciones S.A. (BST) es el continuador del ex Heller Financial Bank (HFB). La entidad se dedica a la compra-venta de títulos, descuento de documentos, préstamos a pymes y grandes empresas, así como a la organización y administración de fideicomisos. Los activos de la entidad alcanzan a \$370.7 millones al 30.09.07, con un Patrimonio Neto de \$32.7 millones. El informe de calificación de Banco Servicios y Transacciones S.A. se encuentra disponible en nuestra página web, www.fitchratings.com.ar. Contactos: Ana Gavuzzo Emiliano Fiori: 5411+5235-8110.